

Liebe Unterstützerinnen und Unterstützer,

die Hilfen für **Los Pipitos (Familien mit behinderten Kindern in Somoto)** und das **Frauenzentrum (casa de la mujer) in El Viejo** konnten dank Ihrer Spendenbereitschaft schnell anlaufen.



In Somoto wurden schon 183 Familien mit den „**Bolsas de protección**“, den Schutzpaketen versorgt. Dabei werden diese Hilfspakete mit Begleitschreiben persönlich überbracht oder an den „centros de salud“, also den Gesundheitsstationen durch Personal von Los Pipitos ausgegeben. Weiter entfernte Familien werden per Motorrad angefahren. Logistisch ein großer Aufwand, aber eine unschätzbare Hilfe für die sich die Leitung und die Mitarbeiterinnen von Los Pipitos schon jetzt bedanken. Die Arbeit in El Viejo und Somoto geht jedoch weiter:

Gerne möchten wir

- weitere Familien in Somoto unterstützen und
- **den Anfragen aus den Gesundheitszentren in und um Somoto und El Viejo nach Bedarf an Desinfektionsmaterialien, Flüssigseife, Ganzkörper-schutzanzügen und Masken nachkommen.**

Das **Gesundheitssystem** kommt an seine Grenzen. Immer mehr Patienten benötigen Hilfe. Erste Tote durch den Virus sind zu beklagen, die Regenzeit führt zu zusätzlichen Lungenerkrankungen und die Ärzte und Krankenschwestern sind schwer belastet und müssen sich schützen.

Die Arbeit mit den Kindern bei **Los Pipitos** hat im geschützten, individuellen Rahmen wieder begonnen, die Therapeutin behandelt Kinder mit dringendem Mobilisierungsbedarf. Der Schutz des Personals steht dabei an erster Stelle, damit sie als wichtige Stützen für die Familien nicht ausfallen. Ihr Einsatz für die Familien und die Gesundheitszentren ist enorm.

Wir bitten deshalb weiter um Spenden und bedanken uns ganz herzlich für Ihre Hilfsbereitschaft, die ihr Ziel zu 100% erreicht.

Ihr Nicaragua-Forum Heidelberg

Bankverbindung:

Nicaragua-Forum Heidelberg e.V.
IBAN: **DE 02 6725 0020 0001 5177 32**
Sparkasse Heidelberg

Bitte geben Sie das Stichwort „Corona“ an und nennen für die Spendenbescheinigung Ihre Adresse.

